

SEPT.16, 1980
MIAMI BEACH, FL

*Rla.
9/20
N.C.*

CARTA ABIERTA A LOS PRISIONEROS POLITICOS CUBANOS EN E.U.,
MEXICO Y VENEZUELA.

EL DIA TRECE DE SEPT. SE CELEBRO EN SAN JUAN, PUERTO RICO, EL DECIMO SEGUNDO ANIVERSARIO DE LAS CENAS PATRIOTICAS PRO PRESOS POLITICOS CUBANOS FUERA DE CUBA. INVITADO, PUDE ASISTIR CON PERMISO DE LAS AUTORIDADES DE IMMIGRACION Y EL ESTADO DE LA FLORIDA, QUE SUPERVISAN MIS MOVIMIENTOS. Y, POR FIN, CONOCER Y ESTAR ENTRE ESTA MINORIA HISTORICA, NACIDA ALLI, Y BIEN CONOCIDA DE TODOS NOSOTROS, POR SER EL PRIMER GRUPO SIGNIFICANTE DE PATRIOTAS QUE RESOVIERON INVESTIGAR NUESTROS CASOS PARTICULARES DE LAS ACUSACIONES QUE SE NOS HACE DE SER CRIMINALES COMUNES Y TERRORISTAS SIN TACTICA NI ESTRATEGIA Y ESTABLECIENDO COMUNICACION DIRECTA CON CADA UNO DE NOSOTROS. QUIENES DESDE ENTONCES NO ESCATIMAN ESFUERZOS NI SACRIFICIOS PARA LOGRAR LA LIBERTAD DE LOS QUE QUEDAN, SIN ESPERA DE MAS RECOMPENSA QUE SABER ESTAN SUPERANDO EL OBSTACULO DEL SECTARISMO Y LAS BANDERIAS, QUE DETIENE NUESTRO AVANZE.

FUI CON ALBERTO GONZALEZ-PROAZA Y NOS RECIBIO ANGEL PADILLA EN EL AEROPUERTO. LA CENA SE CELEBRO EN EL RESTAURANTE MAI KAI DE SAN JUAN A LAS OCHO Y MEDIA DE LA NOCHE CON LA ASISTENCIA DE CASI DOSCIENTAS PERSONAS QUE NO MENCIONARE, AUNQUE TODOS SIGNIFICAN PARA NOSOTROS LO MISMO QUE LOS DOS NOMBRES YA MENCIONADOS ARRIBA. DE TODOS LOS PRESENTES EMANA UN PATRIOTISMO BASICO QUE DA COHESION Y DOMINA LAS VOLUNTADES, INDEPENDIENTEMENTE DE LAS OPINIONES PARTICULARES SOBRE TACTICAS Y ESTRATEGIA, Y TIENE COMO OBJETIVO PRIMORDIAL EL LOGRAR VUESTRAS LIBERTADES PRIMERO Y OFRECERNOS FACILIDADES PARA QUE SIGAMOS PARTICIPANDO DE ESTE TRAMO SIGNIFICANTE DE LA REVOLUCION DESPUES.

DURANTE LA CENA SE ME DIO LA OPORTUNIDAD DE HABLAR ANTE TODOS Y TRATE DE DECIR QUE: NO SOMOS TERRORISTAS SIN TACTICA NI ESTRATEGIA NI CRIMINALES COMUNES, RECONOZCO EN LA AYUDA COLECTIVA QUE NOS OFRECEN LA OPORTUNIDAD DE SEGUIR PARTICIPANDO DE ESTE TRAMO REVOLUCIONARIO PARA ENSAYAR DISTINTOS SISTEMAS DE TRABAJO. QUE: LAS ACCIONES INSURRECIONALES SON VEHICULOS VITALES PARA EL DERROCAMIENTO DE LA DICTADURA Y SOMOS CONCIENTES DE SUS RESPONSABILIDADES. SEÑALANDO QUE NUESTROS PRESOS NO SE QUEJAN NI PIDEN CLEMENCIA Y NUESTROS MUERTOS EJEMPOLOS DIGNOS DE EMULACION. QUE: LAS PERDIDAS DEL ENEMIGO NO SON RESULTADO DE ODIÓ NI RENCOR Y SI DE LA VIOLENCIA QUE ELLOS MISMOS HAN DESATADO SOBRE SUS HERMANOS.

EN RESUMEN, ESTA COMIDA MENSUAL ES "COMFRONTA" PATRIOTICA DE UNA MINORIA HISTORICA QUE QUIERE LOGRAR VUESTRAS LIBERTADES COMO PRIMER OBJETIVO Y SERVIR DE APOYO A LOS PROXIMOS APORTES REVOLUCIONARIOS QUE PODAMOS HACER INDIVIDUAL O COLECTIVAMENTE. PARA ELLOS, NADA PIDEN Y SUS NUMEROS CRECE A DIARIO. TAMBIEN ESTA FORMULA DE APOYO NO SECTARIA SE ESTA ENSAYANDO EN OTROS ESTADOS. POR TODO ESTO, VUESTRAS LIBERTADES PARECE INMINENTE Y EL NUEVO TRAMO INSURRECCIONAL INMEDIATO. RECIBAN PUES ESTAS BUENAS NUEVAS Y MI SALUDO FRATERNAL/REVOLUCIONARIO.

hector cornillot